
 
  UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO  

CONSELHO UNIVERSITÁRIO 
 

 
ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO 
CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO 
SANTO DO DIA DOIS DE DEZEMBRO DE DOIS 
MIL E VINTE E UM, ÀS QUATORZE HORAS E 
TRINTA MINUTOS, POR MEIO VIRTUAL, SOB A 
PRESIDÊNCIA DO MAGNÍFICO REITOR, 
PROFESSOR PAULO SÉRGIO DE PAULA 
VARGAS, COM A PRESENÇA DOS 
CONSELHEIROS MARCO ANTÔNIO LOPES 
OLSEN, EDINETE MARIA ROSA, ETERELDES 
GONÇALVES JUNIOR, HELDER MAUAD, 
LARISSA FABRICIO ZANIN, LORENZO 
AUGUSTO RUSCHI E LUCHI, LOUISIANE DE 
CARVALHO NUNES, ANA BEATRIZ NEVES 
BRITO, OTÁVIO GUIMARÃES TAVARES DA 
SILVA, REGINALDO CÉLIO SOBRINHO, TAIS 
CRISTINA BASTOS SOARES, ALDOUS 
PEREIRA ALBUQUERQUE (REPRESENTANDO 
O PRÓ-REITOR DE PLANEJAMENTO E 
DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL, 
PROFESSOR ROGÉRIO NAQUES FALEIROS), 
JOSIANA BINDA, GUSTAVO HENRIQUE 
ARAÚJO FORDE, DAMIAN SANCHEZ 
SANCHEZ, EDUARDO DE SÁ MENDONÇA, 
MAURÍCIO ABDALLA GUERRIERI, LUAR 
SANTANA DE PAULA, MARIA JOSÉ RASSELE 
SOPRANI E LUIZ ANTÔNIO DE ARAÚJO SILVA. 
AUSENTES, COM JUSTIFICATIVA, O REITOR 
DO PERÍODO ANTERIOR, PROFESSOR 
REINALDO CENTODUCATTE, E O SENHOR 
VICE-REITOR, PROFESSOR RONEY 
PIGNATON DA SILVA. AUSENTES OS 
CONSELHEIROS TERESA CRISTINA JANES 
CARNEIRO, RITA ELIZABETH CHECON DE 
FREITAS SILVA, EMANUELLE KISSE DOS 
SANTOS PEREIRA, HILQUIAS MOURA 
CRISPIM, JEAN LUCAS BARBOSA DA SILVA, 
JULIANA ANJOS ZANINHO E LARA DE ARAÚJO 
PEREIRA.  

 
Havendo número legal, o Senhor Presidente, com a palavra, declarou aberta a 
sessão. 01. APRECIAÇÃO DE ATAS: Não houve. 02. COMUNICAÇÕES: O 
Conselheiro Gustavo Henrique Araújo Forde, com a palavra, prestou 
informações sobre a cobertura da assistência estudantil em 2021, que teve três 
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editais, concluídos em tempo hábil, graças ao empenho de toda a equipe da 
Proaeci. Esses editais alcançaram tamanho êxito que não restou lista de 
espera, malgrado a expectativa, expressa em carta aberta à comunidade 
universitária, de que um terço dos estudantes não fosse atendido, tendo em 
vista os cortes orçamentários. O conselheiro agradeceu à Proad, à Proplan, ao 
Reitor e ao Vice-Reitor, que, desde o início da gestão, vêm priorizando a 
assistência estudantil. 03. EXPEDIENTE: INCLUSÃO: Não houve. 
EXCLUSÃO: Não houve. REGIME DE URGÊNCIA: O Senhor Presidente, com 
a palavra, comunicou que o regime de urgência aprovado na sessão anterior 
permanece válido até o final da deliberação, conforme determina o art. 42 do 
Regimento Interno do CUn. 04. ORDEM DO DIA: 04.01. PROC. DIGITAL Nº 
063323/2021-68 – PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS – PROGEP –
 Proposta de alteração da Resolução nº 31/2021-CUn. O Conselheiro Otávio 
Guimarães Tavares da Silva, com a palavra, fez a leitura da proposta de 
Resolução elaborada pela Comissão de Legislação e Normas. Às 17 horas e 
24 minutos, o Senhor Presidente propôs a prorrogação da sessão, o que foi 
aprovado por unanimidade.  Em discussão, com os destaques sugeridos e 
debatidos, a proposta foi submetida a votação e aprovada por maioria, com 
declaração de votos contrários da Conselheira Luar Santana de Paula e dos 
Conselheiros Maurício Abdalla Guerrieri, in verbis: “Voto favorável ao 
acréscimo à Resolução 31, embora seja veementemente contrário ao artigo 
que permite o trabalho presencial com apenas 1 dose da vacina. Como fui voto 
vencido neste item, sou favorável à proposta com essa ressalva.” e Reginaldo 
Célio Sobrinho , in verbis: "Manifesto posicionamento contrario à permissão do 
exercício funcional presencial e a frequência presencial às atividades de 
ensino, pesquisa e extensão para aqueles(as) que tomaram a primeira dose." 
Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO TRINTA E QUATRO BARRA DOIS MIL E 
VINTE E UM. 05. PALAVRA LIVRE: Não houve. Nada mais havendo a tratar, 
o Senhor Presidente, com a palavra, encerrou a sessão às 17 horas e 43 
minutos. Do que era para constar, eu, Raquel Paneto Dalvin, secretariando os 
trabalhos, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, segue devidamente 
assinada por mim e pelos senhores conselheiros presentes. 
 

 


